



Des conseils pour enfin s'arrêter

Rubrique : actualités - Date : mardi 13 janvier 2004

Selon les chiffres de l'Organisation Mondiale de la santé, on estime que plus de soixante millions de personnes sont décédées des conséquences du tabagisme entre 1950 et 2000. Aujourd'hui, dans le monde, une personne meurt du tabac toutes les huit secondes. En France, un décès sur neuf est imputable au tabac. Doctissimo fait le point sur les causes, la prévention, les traitements et des conseils pour en finir avec la cigarette.

Pour consulter ce dossier très complet, cliquez sur : www.doctissimo.fr